La commercialisation et la mise en valeur — Le ministère des Pêches et des Océans met en œuvre des programmes visant à aider l'industrie de la pêche à commercialiser et à promouvoir ses produits pour augmenter sa rentabilité au maximum. Il sert notamment de centre national pour la collecte, l'analyse et la distribution de données et de renseignements sur les prises, la production et le commerce.

Les ports pour petits bateaux — Le ministère des Pêches et des Océans est également responsable de l'aménagement, de l'entretien et de la gestion de près de 2 300 ports et installations maritimes répartis dans tout le pays (tant à l'usage de ceux qui pratiquent la pêche commerciale que des amateurs de pêche sportive).

Centres de recherche sur les pêches au Canada

Les principaux centres de recherche sur les pêches du ministère des Pêches et des Océans sont les suivants :

La Station de biologie du Pacifique, située à Nanaïmo, en Colombie-Britannique, qui se spécialise dans les recherches sur le saumon du Pacifique et sur d'autres poissons de la côte ouest;

L'Institut des eaux douces, à Winnipeg, au Manitoba, qui se spécialise dans les recherches sur les poissons d'eau douce;

La Station de biologie arctique, à Sainte-Anne-de-Bellevue, au Québec, qui se spécialise dans l'étude des mammifères marins;

La Station de biologie de St. Andrews, à St. Andrews, au Nouveau-Brunswick, qui se spécialise dans l'étude du homard, du saumon de l'Atlantique et d'autres poissons de la côte est;

Le Centre des Pêches de l'Atlantique Nord-Ouest, à Saint-Jean, à Terre-Neuve, qui se spécialise dans les recherches sur les poissons de l'Atlantique.